
 
 

Protokoll der 4. Generalversammlung des Elternrats Gallispitz 

 

Datum:   4. November 2019 

Uhrzeit:   19.00-21.00 

Ort:    Schulhaus Wülflingerstrasse 

 

Anwesende:   Delegierte: 28 Personen 

   Revisor: Marcel Heim 

Vorstand: Peggy Tschiersch, Isabel Kläusli, Andrea Steinemann 

(Protokoll) 

LehrpersonenvertreterInnen: Regina Wolfensberger, Peter Sinniger 

   Schulleitung: Nadine Basler, Ursula Benz 

   Schulpflege: Alexandra Meyer 

 

Entschuldigt:  Christian Brehm (Vorstand), Christoph Tagliavini (Revisor), Mara Fey 

(Lehrpersonenvertreterin), 4 Delegierte 

 

 

1. Begrüssung 

Andrea Steinemann begrüsst alle Anwesenden zur 4. Generalversammlung des Elternrats Gal-

lispitz. Sie erläutert kurz die Aktivitäten und Pflichten eines Elternrats. Im Zentrum steht das 

Motto „Gemeinsam für das Kind“. Dies geschieht über die Unterstützung des Elternrats 

verschiedener Aktivitäten und einer durch Wertschätzung, Respekt und Akzeptanz getragenen 

Kommunikationsbrücke zwischen Elternhaus und der Schulleitung / der Lehrpersonen. 

 

2. Wahl Stimmenzähler/In 

Nadine Basler wird als Stimmenzählerin gewählt. 

 

3. Genehmigung des Protokolls vom 29. Oktober 2018 

Wird genehmigt. 

 

4. Genehmigung der Traktandenliste 

Wird genehmigt. 

 



5. Rückblick auf das vergangene Jahr 

Es werden verschiedene Veranstaltungen erwähnt, die der Elternrat organisiert hat oder bei 

denen er mitgeholfen hat: Einweihung Adventsfenster im Dezember 2018 am Schulhaus 

Wülflingerstrasse; Fussballplauschturniere im Juni 2019 an der Wiesen- und an der 

Wülflingerstrasse; Kinoabende für KG bis 3. Klasse und 4. Klasse bis 6. Klasse im März und 

April 2019; Einweihung Wiesi-Box im Schulhaus Wiesenstrasse; Theksammlung für 

Flüchtlingskinder; Delegiertenversammlungen. 

 

An dieser Stelle bedankt sich der Vorstand des Elternrats noch einmal ganz herzlich bei allen, 

welche an diesen verschiedenen Anlässen so tatkräftig mitgewirkt und mitgeholfen haben. 

Ohne die Unterstützung jedes Einzelnen, könnten wir keine solchen tollen und gut besuchten 

Anlässe und Projekte durchführen. Herzlichen Dank! 

 

6. Jahresrechnung, Revisionsbericht 

Andrea Steinemann präsentiert die Jahresrechnung 2018. Das Ergebnis ist sehr gut: Auf der 

Bank befinden sich CHF 1222.75 und in der Kasse CHF 406.50. Durch die beiden sehr guten 

Ergebnisse der Fussballplauschturniere ist auch im Jahr 2019 mit einem guten Ergebnis zu 

rechnen.   

Die Revisoren Marcel Heim und Christoph Tagliavini haben die Einnahmen und die 

Ausgaben geprüft und für richtig befunden. Christian Brehm hat die Rechnung sauber geführt, 

alle notwendigen Belege waren vorhanden. Der anwesende Revisor Marcel Heim empfiehlt 

der Versammlung die Rechnung anzunehmen. 

An dieser Stelle ganz herzlichen Dank an die beiden Revisoren Marcel Heim und Christoph 

Tagliavini für die Überprüfung der Jahresrechnung 2018. Ebenfalls ganz herzlichen Dank an 

Christian Brehm für die korrekte und saubere Führung der Jahresrechnung. 

 

7. Genehmigung der Jahresrechnung und des Jahresberichtes 

Die Versammlung stimmt für die Annahme der Jahresrechnung und des Jahresberichtes. 

 

8. Vorstellungsrunde der Klassendelegierten 

Alle Teilnehmenden der Versammlung stellen sich kurz vor. Anschliessend werden die 

Aufgaben der Delegierten besprochen und Fragen beantwortet.  

 



Wichtig für die Delegierten ist die Kommunikation mit den Klasseneltern. Vor den Sitzungen 

des Elternrats sollen die Delegierten bei den Eltern sowie allenfalls auch den Lehrpersonen 

und den Kindern nachfragen, ob ein Anliegen vorliegt, um dieses dann in die Versammlung 

zu tragen. Eltern, welche keine Emailadressen haben (aus verschiedenen Gründen), können 

sich über die Homepage des Elternrats Gallispitz informieren. Alle Eltern erhalten auch wei-

terhin Informationen des Elternrats über Briefe, die mit den Kindern nach Hause kommen. 

 

10. Wahl Revisoren 

Marcel Heim und Christoph Tagliavini werden nochmals als Revisoren gewählt.  

 

11. Wahlen in den Vorstand 

Wir verabschieden die Präsidentin Andrea Steinemann, die Beisitzerin Isabel Kläusli und den 

Verantwortlichen für die Finanzen Christian Brehm aus dem Vorstand und danken allen 

dreien für ihre engagierte Mitarbeit. 

Peggy Tschiersch wird als bisheriges Mitglied einstimmig wiedergewählt. Weiter werden 

folgende Personen in den Vorstand gewählt:  

Co-Präsidium: Peggy Tschiersch und Victoria Franke 

Finanzen: Salome Bachmann 

Aktuar: Nico Leuenberg 

Beisitz: Nina Burger und Barbara Hüppi 

 

An dieser Stelle ganz herzlichen Dank an die neuen Vorstandsmitglieder für Ihr Engagement 

und an Peggy Tschiersch für ihr weiteres Engagement für den Elternrat! 

 

12. Künftige Aktivitäten / Jahresprogramm 2019/2020 

Kinoabende 

Im nächsten Schuljahr werden erneut Kinoabende stattfinden.  

- KG-2. Klasse: Deborah Hefti; Sara Tiboni (in Abwesenheit) 

- 3. – 6. Klasse: Isabel Kläusli;  

Die Organisatoren organisieren sich selbstständig und melden sich bei der Schulleitung, um 

ein geeignetes Datum zu finden. Weiter melden sie dieses möglichst früh an das Co-

Präsidium, damit dieses die Räume rechtzeitig reservieren kann.  

 

Fussballplauschturniere 



Werden im Schuljahr 2020 erneut stattfinden. Die Organisationskomitees für die beiden 

Turniere bleiben mehrheitlich identisch. Das Datum für das Schulhaus Wiesenstrasse steht 

sogar bereits fest: 19. Juni 2020.  

 

Adventsfenster SH Wülflingerstrasse und SH Wiesenstrasse 

Ebenfalls findet an beiden Schulhäusern ein Adventsanlass statt, der jeweils durch den 

Elternrat unterstützt wird.  

 

12. Vorstellung und Informationen der Schulleitung 

Nadine Basler und Ursula Benz informieren über aktuelle und zukünftige Aktivitäten an den 

beiden Schulhäusern und freuen sich auf die kommende Zusammenarbeit mit dem neu 

zusammengesetzten Elternrat. 

 

13. Varia / Ideen & Anträge 

Fussballplauschturnier 

Von den Organisatoren der Fussballplauschturniere wurden drei Anträge eingereicht:  

- Genehmigung Materialkauf (Handschuhe, Fussbälle etc.) von CHF 411.45 aus dem Gewinn 

des diesjährigen Turniers. 

- Genehmigung Materialkauf von CHF 350 (Überziehleibchen: 25 Stück à CHF 14). 

- Erhöhung Defizitgarantie auf CHF 600 pro Turnier für alle kommenden Turniere.   

 

Die GV stimmt allen Anträgen zu. Zusätzlich erklären sich die Schulleiterinnen beider 

Schulhäuser bereit, bei einem tatsächlichen Defizit der Turniere den Elternrat finanziell zu 

unterstützen.  

 

Weiter werden mögliche Themen für Elternbildungsveranstaltungen diskutiert: Jugendlohn 

Pro Juventute; Umgang mit digitalen Medien (Whats App; Gruppenchats etc.); Hausaufgaben. 

Auch die Form der Veranstaltung wird diskutiert und es werden neue Ideen eingebracht: 

Kinoabend inklusive Diskussionsrunde; interaktives Theater; Veranstaltung Eltern mit 

Kindern. Die Ideen sollen an der nächsten DV noch einmal aufgenommen und konkretisiert 

werden.  

 

14. Termine 



Voraussichtlich findet im Januar 2020 die erste Delegiertenversammlung statt. Termin und 

Einladung dazu folgen. 

 

Andrea Steinemann schliesst die Versammlung und dankt allen Anwesenden für eine gute 

und sehr anregende Sitzung.  

 

Winterthur, 4. November 2019. 


